

PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 25. April 2024

WerraEnergie erneut ausgezeichnet als TOP-Lokalversorger und für Exzellente Servicequalität

Der unabhängige Branchenbeobachter De-Media GmbH aus Düsseldorf zeichnete den regionalen Energieversorger WerraEnergie erneut als TOP Lokalversorger für Gas und Strom aus. Darüber hinaus stellte sich das Unternehmen einer bundesweiten Kundenbefragung. Diese wurde durch die Thüga, Deutschlands größtem Netzwerk kommunaler Energie- und Wasserdienstleister, initiiert. Der südthüringer Energiedienstleister erhielt in dieser Studie erneut die höchste Auszeichnung und wurde für „Exzellente Servicequalität“ prämiert.

„Gleich zwei Auszeichnungen in so kurzen Abständen bestärken uns darin, dass wir als regionales Unternehmen gut aufgestellt sind“, so Geschäftsführer Hans Ulrich Nager. Ergänzend fügt Nager hinzu, dass die Anforderungen der Kunden an den heutigen Energieversorger im Vergleich zu früheren Jahren gestiegen sind.

„Höchsten Stellenwert für einen regionalen Energieversorger muss die Möglichkeit des persönlichen Kontakts, Nahbarkeit und das regionale Engagement haben. Das ist es was uns von Online-Anbietern unterscheidet“, so Vertriebsleiter Stefan H. Voigt.

Beide Gütesiegel orientieren sich an hervorragendem Service mit hoher Beratungsqualität, Transparenz, Datenschutz und regionalem Engagement. Zudem wird eine große Produktvielfalt in Verbindung mit fairen Preisen bewertet. WerraEnergie punktete bei beiden Auszeichnungen mit voller bzw. fast voller Punktzahl.



WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südthüringen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig und erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von ca. 48 Millionen Euro. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.